
Salmo 53 

 

Insensatez y maldad de los hombres 

La necedad del necio y la restauración de Israel, la necedad de un pagano alguien que no 

considera a Dios y a la restauración de Israel. 

Al músico principal sobre majalat Masquil de David. Majalat significa; es un tono, tiene que 

ser un tono grave, porque el nombre majalat implica gravedad, implica un tono bajo, tenemos 

que recordar que David también escribió música y habla sobre este tono. 

Sal 53:1    Dice el necio (esta palabra necio significa, este tonto, el que no tiene entendimiento, 

el que no tiene sentido, como un ignorante, como un orgulloso, incluso tiene que ver un poco 

con una infección mental, como incapacitado mental) en su corazón: No hay Dios (esto es 

grave lo que Dios piensa de uno que dice no cree en Dios, lo que Dios dice acerca de alguien, 

nosotros tal vez no podamos decir nada tan brillante, porque el mundo, a muchas personas 

le dice que es un genio, pero de acuerdo a la biblia es un tonto, un necio, un retrasado mental, 

porque piensa que toda esa grandeza de la creación, eso que exaltan viene de la nada, para 

Dios eso es una cosa absurda, es como estar desprestigiando lo que Dios ha hecho y eso es 

increíble por mucho que el hombre se empeñe en crear cosas para demostrar su valía, a todas 

estas personas el señor les dice que son retrasados mentales, esto es increíble, no podemos 

entender que Dios ha hecho todas las cosas y que no podemos comparar nada de lo que él ha 

hecho. Con lo que supuestamente el hombre puede hacer, digo supuestamente por el hecho 

de que todo lo que el hombre inventa y realiza, y alcanza, eso, aun es dirigido por Dios, porque 

tenemos que recordar que no hay nada que Dios no sepa y permita si se llega a hacer “eso es 

supervisión completa de toda su creación, él está en control total de todas las cosas de las 

cuales se ven y de las que no se ven”).  Se han corrompido, e hicieron abominable maldad; 

(esto es lo que dice romanos uno, dice, que Dios ha dado pruebas e inescrutables de la verdad 

de su grandeza por medio de la creación, por medio de las cosas hechas, la naturaleza, el 

cosmos, los animales, los peces, los insectos etcétera.) No hay quien haga bien.  

La decadencia del ser humano es el no reconocer a Dios en lo que ves, en lo que piensas, y en 

lo que es uno mismo, pues somos polvo, sino reconocemos las cosas sencillas que muestra la 

grandeza de un creador del universo, el mismo Dios nos llama retrasados mentales, espero 

que si tienes alguna duda de la existencia de Dios que en este día sepas que tienes la 

posibilidad de poder reflexionar en lo más profundo de tu alma y entonces podrás ver y 

entender que todo lo que vemos y lo que no vemos es obra de Dios. Es cierto que hay muchas 

cosas que no entendemos, ni comprendemos, pero de aquellas cosas que si entendemos y 

comprendemos cuando las tenemos delante de nosotros, que es nuestro propio cuerpo, que 

es frágil, que se enferma, tenemos los ojos, los oídos, órganos perfectamente coordinados con 

tu propio cuerpo para darle estabilidad, productividad, y poder estar de una manera 

increíblemente increíble sincronizado con tu cerebro, apenas se posa un simple insecto 

encima de tu piel automáticamente tu cerebro detecta que hay una anomalía, hay un intruso, 

esto es algo insignificante de lo que el celebro humano puede realizar. Si no crees esto, que 

Dios te ha hecho, te ha creado, eres un retrasado mental, un necio. 

El hombre en su corrupción mental, en el momento que deja de darle gracias a Dios, en el 

momento que piensa que esto fue por una explosión, que es la madre naturaleza, y empiezan 



a exaltar y adorar y darle culto al sol, a las criaturas de la naturaleza, entonces queriendo ser 

sabios, porque estas personas se consideran que son sabias, se hacen necios, y en vez de darle 

gracias a Dios incorruptible, empiezan a darle gracias a las criaturas, porque la tendencia 

humana, solamente la revelación de Dios, te hace tener un grado mayor de inteligencia, y un 

grado de inteligencia menor, cuando ven una maravilla tiendes a adorar el objeto de ese 

milagro. En cambio una mente con una revelación divina en vez de dar gracias al objeto del 

milagro, te vas más allá, te vas a Dios, y podemos apreciar la diferencia: cuando el señor 

Yesuha hacía milagros en Israel, cuando nuestro señor Yesuha hacía milagros en Israel, el 

pueblo de Dios tenia revelaciones sabías acerca del Dios verdadero, inmediatamente cuando 

Yeshúa hacía un milagro ¿qué hacía la gente con revelación de quién era Dios? Daba gloria a 

Dios, porque ellos entendían que era Dios el que hacía posible lo que estaban viendo, porque 

el poder que tenía Yeshúa era dado por Dios y ellos sabían esto. Que es justo lo que Yeshúa 

dijo; no hago nada por mí mismo porque todo lo que veo hacer al padre eso hago, en ese 

momento la gente daba gloria a Dios. 

¿Qué pasa cuando esto mismo acontece a personas que no tienen revelación de Dios? Ven un 

milagro y tenemos el ejemplo de Pablo y Bernabé, que hace un milagro en Listra, un milagro 

muy similar al de Yesuha, ¿qué fue lo que ellos dijeron? Dioses han descendido a nosotros en 

forma de humanos y querían alavarlos y hacerle sacrificios ¿porque pensaban así? Porque 

estaban sin revelación porque no tenían la revelación de Dios, pero cuando tienes revelación 

sabes que todo está hecho y dirigido por él. 

Pero cuando tu empiezas a exaltar a las criaturas antes que al creador, entonces es cuando 

empiezas a caer en un grado de decadencia y de corrupción mucho mayor, porque se 

empiezan a envanecer en sus propios razonamientos y llega el momento que el objeto de culto 

es mayor que el creador y esto es el humanismo, el hombre es el creador y desarrollador de 

su vida, eso es el humanismo. 

Sal 53:2  Dios desde los cielos miró sobre los hijos de los hombres,  Para ver si había algún 

entendido (algún inteligente) Que buscara a Dios.  

Dios estaba buscando algún inteligente que estuviera buscándole. 

Sal 53:3  Cada uno se había vuelto atrás; todos se habían corrompido (se habían echado a 

perder);  No hay quien haga lo bueno, no hay ni aun uno.  

Aquí tenemos el juicio de que todos tenemos que morir si no vamos a Dios y le pedimos 

perdón por nuestra ignorancia, por nuestros pecados, y por nuestras decisiones de no 

entender lo que es correcto de lo incorrecto. 

Sal 53:4  ¿No tienen conocimiento todos los que hacen iniquidad,  Que devoran a mi pueblo 

como si comiesen pan,  Y a Dios no invocan?  

Se convierten en ciegos guías de ciegos 

Sal 53:5  Allí se sobresaltaron de pavor donde no había miedo,  Porque Dios ha esparcido 

los huesos del que puso asedio contra ti;  Los avergonzaste, porque Dios los desechó.  

El juicio de dios cae sobre los necios por no reconocer a dios como el creador sino que creen 

en sus racionamientos y en conjeturas. 



Sal 53:6  ¡Oh, si saliera de Sion la salvación de Israel! (Aquí simplemente está hablando del 

contexto que vamos a ver más adelante cuando estudiemos romanos, está hablando de cómo 

todas estas naciones se corrompieron y que a quien Dios le había dado la luz, la iluminación 

para dar a conocer al mundo, al Dios verdadero, estas naciones en vez de querer buscarle y la 

luz que Dios dio a través de ellos, de vez en eso trataron de destruirle, vamos a destruir esto 

y así nos quedamos todos en tinieblas) Cuando Dios hiciere volver de la cautividad a su 

pueblo,  Se gozará Jacob, y se alegrará Israel.  

Esto es un clamor, permítenos seguir siendo luz y sal en el lugar donde tú nos has colocado y 

que llevemos a lo más alto tu nombre, y demos a conocer tus maravillas, tu grandeza, lo que 

tú has hecho con este pueblo que escogiste que no era nada, y le encargasteis que lleváramos 

tus enseñanzas, tus leyes, tus mandamientos a todas las naciones y nos corrompimos y por 

eso nos expulsaste de la tierra que prometiste a nuestro padre Abraham, y nos mandaste al 

exilio a todas las naciones, para que desde allí clamáramos ante tu trono, pidiéndote perdón, 

y tú prometiste por medio de tus profetas que nos volverías a sacar de todas las naciones de 

la tierra y nos volverías a la tierra que prometiste a nuestro padre Abraham. 

Gracias padre eterno por permitirnos volver a las sendas antiguas y empezar a vivir como 

nuestro señor Yesuha el mesías y vivió con sus discípulos cuando estuvo en la tierra, y enseñar 

a todos tus hijos y serles de guía para que regresen a las escrituras para que así podamos 

volver a ser un pueblo y que entonces sí podamos hacer lo que tú nos mandaste, para dar a 

conocer tu nombre en todas las naciones de la tierra, gracias padre eterno por tu amor y tu 

misericordia, a ti sea la gloria, el poder, la honra, por los siglos de los siglos. amén 


